

Lundi 18 juin 2012,

Il n'y a plus de chenille dans le panier, parce que les chenilles ont toutes construit un cocon. Il y a maintenant six cocons dans le panier.



Lundi 2 juillet 2012,

Un papillon est enfin sorti de son cocon ! Il fait partie de l'espèce des « bombyx éri ». C'est un papillon de nuit. Il est grand. Il est marron et beige avec un peu de blanc et de jaune.



Mardi 3 juillet 2012,

Un deuxième papillon est sorti d'un cocon. Les deux papillons sont maintenant « collés » par le bout de leur abdomen : ils s'accouplent pour que la femelle pondre des œufs.

